

PUERTO BARÉS, Miguel

Sacerdote (1924-1987)

Nacimiento: La Alberca (Salamanca), 28 de agosto de 1924.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1941.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 31 de mayo de 1952.

Defunción: Córdoba, 6 de enero de 1987, a los 62 años.

Nació, como su hermano Adolfo, en el pueblo salmantino de La Alberca, el 28 de agosto de 1924.

Ingresó en el aspirantado de Montilla en 1935 y en el noviciado de San José del Valle en 1940, donde emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1941 y estudia filosofía (1942-1944).

Es destinado para el tirocinio práctico y el servicio militar a Las Palmas de Gran Canaria. De aquí pasa a cursar teología en Carabanchel Alto y se ordena sacerdote en el estadio de Montjuic de Barcelona, con ocasión del XXXV Congreso Eucarístico Internacional, el 31 de mayo de 1952.

Joven sacerdote, es enviado a Cádiz como jefe de estudios del aspirantado de coadjutores y después a Málaga, como asistente de huérfanos de militares. Durante 12 años trabaja en Montilla (1957-1969) como administrador del aspirantado.

Los años siguientes es administrador en las casas de Antequera, Santa Cruz y la nueva sede de La Cuesta, a excepción de un año que pasa en Roma (UPS) en un curso de formación permanente.

En 1985, desempeña el cargo de secretario inspectorial durante dos años, trabajo que emprendió con ilusión, a pesar de la diabetes que le afectó a una pierna, de la que fue intervenido. De manera inesperada falleció en la mañana de Epifanía de 1987 en la misma casa inspectorial de Córdoba. Tenía 62 años.

Hombre trabajador, piadoso y fiel, muy salesiano en su trabajo y en su apostolado sacerdotal.